

ABSTRAK

Muhammad Wilyan Adla Radhiyya (1193050087): Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah Di Kabupaten Bandung

Meningkatnya budaya konsumsi masyarakat berpengaruh pada kondisi lingkungan, salah satunya dengan melonjaknya kuantitas sampah. Diperlukan sebuah regulasi pengelolaan sampah, salah satunya hadirnya Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah mengenai fungsi tugas dan wewenang Pemerintah. Namun dalam konteks ini pengelolaan sampah di Kabupaten Bandung masih terdapat banyak kendala dalam pelaksanaannya, sehingga implementasi pengelolaan sampah sebagaimana yang diatur dalam Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 belum terlaksana secara efektif.

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui pelaksanaan pengelolaan sampah di Kabupaten Bandung, untuk mengetahui kendala dari pelaksanaan pengelolaan sampah di Kabupaten Bandung, dan untuk mengetahui upaya yang dilaksanakan dalam pengelolaan sampah di Kabupaten Bandung. Penelitian ini dihubungkan dengan Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah.

Penelitian ini menggunakan teori tujuan negara sebagai kerangka acuan dalam pelaksanaan peraturan yang digunakan dalam penelitian. Selain itu mengacu pada UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945 Pada pasal 18 yang mengatur tentang pemerintahan daerah, sehingga digunakannya teori pemerintahan daerah sebagai pisau analisa sebagaimana regulasi yang digunakan dalam penelitian ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian Deskriptif Analisis. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan Yuridis Empiris. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data primer, sekunder, dan tersier. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan studi pustaka dan studi lapangan. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan metode Kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah masih belum efektif, Kendala dari pelaksanaan Peraturan Daerah ini yaitu karena masih rendahnya tingkat partisipasi dan kesadaran masyarakat, kurangnya sarana dan prasarana yang memadai, dan anggaran juga menjadi salah satu kendala dalam pelaksanaannya, Upaya atas kendala dari pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Bandung Nomor 15 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah yang dilakukan oleh Pemerintah yaitu meliputi sosialisasi program-program, pembuatan sarana dan prasarana yang baru yaitu membangun TPS3R, dan Pemerintah Daerah menetapkan iuran sebesar Rp.5000 per KK tiap bulannya untuk menjalankan TPS dan TPS3R yang sudah tersedia.

Kata kunci: Pengelolaan Sampah, Implementasi, Peraturan Daerah.